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2022 et 2023 ont été des années charnières suivi d'un double défi en sortie de la crise de
covid, le décès de ma maman le 24 janvier, notre licenciement au mois d'avril pour des raisons
de restructuration… à cela s'est ajouté le défi du soutien pour le ministère personnel et celui
du budget de fonctionnement. 
Tout cela a été une accumulation de petites choses qui ont apporté un lot de difficultés
quotidien et ont parasité le ministère. Je me permets de dire qu'à travers ces différentes
tempêtes, nous avons beaucoup appris.

L'année 2023 a été une année fructueuse sur plusieurs niveaux : les conversions des âmes
sauvées et le nombres de disciples formés. Les relations se sont multipliées avec plusieurs
ministères jusque là fermés. Le résultat spirituel a été au-delà de nos espérances. L’agenda a
été presque surchargé. Je bénis Dieu pour les fruits et les résultats qui ont été plus que
inimaginables.
Au sein des assemblées de Dieu, j’ai organisé plusieurs campagnes d’évangélisation. Plusieurs
déplacements ont eu lieu dans différentes églises, ce qui m'a permis d'obtenir et de faire
plusieurs projets de formation au discipulat et des campagnes d’évangélisation.
Aujourd'hui quand je regarde cette année écoulée, je bénis Dieu parce qu’Il a été bon et fidèle.



Un grand encouragement : la rencontre nationale des chrétiens d'arrière plan musulmans qui
a réuni plus de 400 personnes. 

Premièrement, après plusieurs années d’absence, la rencontre nationale est de retour. Le
Covid nous a démontré à quel point le présentiel et la communion fraternelle sont
importants. Plusieurs frères et soeurs de toute la France et l'Europe ont manifesté leur retour
avec force. On sent à quel point notre communauté est grandissante, vivante, fructueuse et
de nouveaux ministères se lèvent pour servir. 
Les frères et sœurs sont venus de toute la France, de la Belgique, de la Suisse et de l'Italie : je
bénis Dieu pour ces moments intenses de communion fraternelle, d’attention les uns envers
les autres. Les témoignages étaient poignants.

Nous réfléchissons pour une restructuration de la communauté dans le but de pouvoir servir
efficacement. Cette nouvelle génération, flexible et malléable, a vraiment faim et soif de
servir le Seigneur. Elle est le futur et nous avons besoin de la former. 

Cette conférence s'est terminée avec neuf baptêmes par immersion le dimanche matin où
nous avons vu de nombreux frères et sœurs ex-musulmans s’engager.
Nous allons répété cette conférence du 17 au 19 Mai cette année. 

La rencontre nationale des chrétiens 
d'arrière plan musulmans.
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Les émeutes de l'été 2023 (début juillet) ont encore mis la France en ébullition. 
J’ai été sollicité pour travailler dans plusieurs quartiers sensibles. J’ai pu inviter le Maire de
Gagny et le Maire de Montfermeil un dimanche matin chez le Pasteur Chlepko. J'ai été à
Chartres pour faire une médiation avec quelques familles étant invité par le Pasteur Jean-
Marie Lefebvre dans l'église assemblée de Dieu de Chartres. À Clichy-sous-Bois, une semaine
d'évangélisation intense s’est tenue avec une formation à l'évangélisation et nous avons
mené plusieurs actions concrètes d'évangélisation sur le marché, dans les quartiers et il y a
eu des animations pour les enfants. 

Je me suis rendu à Kinshasa en République Démocratique du Congo et j'ai organisé une
croisade d'évangélisation plein air où plus de 14 000 personnes ont répondu présentes. J'ai
pu intervenir dans différentes grandes églises de plus de 10 000 membres et j'ai pu
vraiment sensibilisé l'audience au discipulat, à l'évangélisation et au retour de la radicalité
de l'évangile.

Plusieurs campagnes d'évangélisation de grosse envergure ont été organisées en France
avec des formations de disciples et je sens de plus en plus un attrait, une vigueur, une faim
et une soif pour une nouvelle génération de vouloir servir le Seigneur mais d'une manière
différente adaptée à leurs talents leurs dons.

En conclusion, je bénis Dieu pour cette année 2023 qui était une année riche, dense. Les
contacts avec différents mouvements et différentes églises évangéliques m'ont enrichi et
c'est là où je sens qu'il y a un potentiel extraordinaire, qu’il faut aller forcer ces gisements… il
y a, chez les jeunes aujourd’hui, les ressources naturelles qui sont inépuisables. Nous avons
vraiment besoin de lancer une école de formation, une école de disciples concrètement sur
la région parisienne et réfléchir à l'échelle nationale à une structure de disciples.  

Je tiens encore à remercier chaque donateur pour le soutien et la confiance qu'ils ont
apporté. 

Said et Fatima Oujibou pour « Mozaïk écoute et partage »

Émeutes en France  et évangélisaiton au Congo
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